



都城市立川東小学校 令和3年度「学校だより」 No.6

# かわひがし

令和3年11月10日 文責：校長

日々の様子を  
学校HPで発信中



## 10月の川東小

## ～フォトギャラリー～



県の感染レベルが「0」となり、学校の教育活動も少しずつ日常を取り戻しつつあります。これも日頃からの保護者のみなさま、地域のみなさまの新型コロナウイルス感染症対策へのご理解とご協力のおかげです。心から感謝申し上げますとともに、引き続き感染防止対策へのご協力をよろしくお願いいたします。

さて、GIGA スクール構想がスタートして、半年が過ぎようとしています。児童一人に一台配付された端末が、川東小学校でどのように活用されているかをご紹介します!!

市内の小中学校に配付された端末はクロムブックで、主にグーグルのソフトを活用しています。まず、学級毎にクラウド上にクラスルームを作成しました。子ども達はそれぞれの学級名のクラスルームに参加し、授業で活用する資料や動画、学習シート、振り返りフォーム等を受け取ります。これまで紙のプリントで配付していたものがデータとして子ども達に渡され、児童が入力したものはデータとして授業者に送信されます。クラスルームには学級の児童全員が登録されているので、授業者は一人一人の学習の状況や小テストの結果などを集計データとして瞬時に把握できるようになりました。また、クラスルーム内で、ジャムボードというソフトやチャット機能を用いて、児童相互の意見交換や話し合い活動を行うこともできます。

他にも、カメラ機能で撮影した写真を用いて発表したり、教科書やドリルのQRコードを読み取りコンテンツを利用したりするなど、学習活動の充実につながっているようです。

「GIGAスクール構想」の「GIGA」とは、「Global and Innovation Gateway for All」の略で、日本語では「多様な子ども達が、誰一人取り残されることなく、個別最適化された学びの実現」という意味です。川東小学校でも効果的にICTを活用した授業づくりに取り組み、未来を担う子ども達の豊かな学びを実現していきたいと思っております。



地域の方々といっしょに5年生が社会福祉体験活動に取り組みました。



宮崎空港ビルさんからブーゲンビリアの花が10鉢贈呈されました。



消防署のみなさんとリモートで救命救急法の研修を実施しました。



タブレットを活用した国語の研究授業が3年1組で行われました。



### 主な行事予定

- 1日(月)～2日(火) 修学旅行(6年生・宮崎県内)      4日(木) 心のアンケート
- 5日(金) 秋の遠足(1～4年)、弁当の日      8日(月) 持久走練習開始
- 9日(火) 地域貢献活動(5・6年)
- 14日(日) 参観日、金銭教育(6年)、郷土料理づくり(4年)      15日(月) 振替休業日
- 16日(火) 音訳体験(5年)、習熟タイム(4年)      17日(水) 習熟タイム(6年)
- 18日(木) 習熟タイム(5年)      19日(金) 就学時健康診断
- 22日(月) 習熟タイム(3年)      25日(木) 避難訓練(不審者対応)、くれよん号来校、町たんけん(2年)、昔の遊び体験(1年)
- 26日(金) 習熟タイム(1年)      29日(月) 習熟タイム(2年)



大隅青少年自然の家で、5年生が1泊2日の宿泊学習を体験しました。



2年生が「おもちゃまつり」に1年生を招待して、楽しく活動できました。

【児童の下校時刻】 4校時の日 14:20頃      5校時の日 15:05頃      6校時の日 16:00頃(水曜日は15:45)

～ 地域のみなさまによる登下校時の見守り活動、ありがとうございます。～